

POMPES ŒNOPHILES ASPIC SIII EVO

PREMIUM

**LA
NOUVELLE RÉFÉRENCE**

POUR LES
TRANSFERTS ŒNOLOGIQUES
QUALITATIFS

SANS
PHTHALATES
NI BISPHÉNOLS
NATIFS



**Pompes
Aspic** 

LE RESPECT DU VIN

POMPES ASPIC SÉRIE III EVO

Après le lancement de la SÉRIE III, Pichonneau SAS va plus loin dans son programme d'innovations et signe une nouvelle gamme, la SÉRIE III EVO. Pas de bouleversement d'une technologie éprouvée et reconnue comme la mieux adaptée aux transferts œnologiques qualitatifs, mais la refonte complète de l'ergonomie du produit et l'adoption de solutions visant à optimiser les opérations de pompage.



ERGONOMIE RESTRUCTURÉE

La conception du châssis porteur des nouvelles SÉRIE III EVO a été repensée. Dorénavant l'opérateur travaille en face du coffret de commande. L'utilisation du profilé d'inox entraîne un gain de poids significatif tout en conservant la rigidité indispensable à l'alignement de l'ensemble groupe moto-pompe.



COMMANDES TACTILES DÉBIT EN LECTURE DIRECTE

Le coffret de commandes tout inox, est équipé d'un écran tactile. Toutes les fonctions de la pompe - entonnage, remontage, régulation de débit - sont accessibles à partir du menu.



ASEPSIE RENFORCÉE

Les robinets de vidange des chambres d'aspiration et de refoulement sont placés sur le côté de la pompe. Leur accessibilité incite aux nettoyages fréquents et encourage la lutte antibactérienne. Le châssis ajouré y participe également.



FONCTIONNEMENT SILENCIEUX

Les améliorations apportées, notamment l'adoption en série d'un variateur électronique de fréquences intégré au moteur et la conception d'un châssis porteur ajouré évite la propagation de fréquences sonores indésirables.